

光かがやく頂へ

第1学年 学年日より
No. 8
2018年5月25日(金)

実力テストの復習をしましょう

実力テストが無事に終わりました。結果はいかがでしたか？ 良い点が取れて嬉しかった人もいれば、思ったよりも難しく自分が期待していた点が取れなかった人もいるでしょう。



終わってホッとしているところだとは思いますが、実はテストは終わった後の方が大切なのです。返却されたテストを必ず「復習」してください。定期テストや実力テストを受けることで、授業で説明された内容のどこが理解できていないのかを振り返ることができます。今はまだ、中学校に入ってから学習した内容が少ないので、今のうちから復習する習慣を身につけておきましょう。それが「当たり前の習慣」になれば、2年生・3年生になっても困らないですよ。まだやっていない人は、忘れずにやっておきましょう。



そして…いよいよ来週は

◎万博記念公園 5/31(木)

校外学習スローガン

校外学習だー!!!

1年生になってから初めての大きなイベントが近づいてきました。

現在、学級委員が当日のスローガンやルール・マナーを考え、体育委員が午後からのレクリエーションの企画をしています。また、5/16(水)の5限目には、班ごとに当日のオリエンテーリングの作戦会議も行いました。

今週はしおりを製本して、内容を確認しました。家に帰ってから、もう一度各自でしおりをしっかりと読んで、当日の行程やルール・マナーをしっかりと理解しておいてください。

みんなで協力して、校外学習を成功させましょう！

